

Eventos

Septiembre

- **Seminario Acciones Educativas para la Descolonización en América Latina**

Fecha: 3, 17 y 24 de septiembre de 2025.

Modalidad: Virtual.

Para más información: eclaredacademica@gmail.com

- **I Workshop Internacional “La Profesión Académica Ríoplatense. Abordajes temáticos y metodológicos sobre trayectos profesionales en la educación superior uruguaya y argentina en contextos de cambios”**

Fecha: 12 de septiembre de 2025.

Desde el año 2023 el Grupo de Investigaciones en Educación Superior y Profesión Académica (GIESPA), junto con otros equipos nucleados en el Programa de Estudios sobre Educación Superior llevamos a cabo diversas acciones y proyectos de articulación con la Universidad de la República de Uruguay, en especial con la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración. En el marco de dichas acciones, participamos de la convocatoria de Proyecto de Investigación de la Comisión Sectorial de Enseñanza de la Udelar en la línea realizamos el Proyecto de Investigación Interinstitucional en el Eje temático: Tendencias en políticas universitarias: Cambios en el desarrollo de las funciones universitarias. Nuevos modelos de formación y evaluación docente. Financiamiento y gestión de la función de enseñanza. Allí obtuvimos financiamiento para el proyecto denominado “Desarrollo de la profesión académica y evaluación docente”. La consolidación de los trayectos profesionales en la educación superior uruguaya y argentina en contextos de cambios.” En ese contexto es que presentamos dicho Workshop con el fin de dedicar un espacio intensivo de trabajo entre los equipos participantes del mencionado proyecto y, al mismo tiempo, brindar la posibilidad a investigadorxs, extensionistas, docentes, gestorxs, becarixs y estudiantes que aborden estas temáticas, que puedan presentar trabajos.

Modalidad: Presencial.

Lugar de las Jornadas: Piso 13 del Banco Provincia - San Martín 2563, Mar del Plata.

Para más información: eclaredacademica@gmail.com

Octubre

- **VII Jornadas de Red de Cátedras de Didáctica General de Universidades Nacionales**

Fecha: 30 y 31 de octubre de 2025.

La red de Cátedras de Didáctica General de Universidades Nacionales, invita a las jornadas del 30 y 31 de octubre de 2025, a realizarse en la Facultad de Ciencias de la Educación y Psicología de la Universidad Nacional del Comahue.

La tradición de estas Jornadas, propone abordar y profundizar los saberes del campo que demanda la docencia, la investigación y la extensión en las distintas modalidades educativas.

Lo dicho, expresa como propósito para esta séptima edición, seguir compartiendo las trayectorias de docentes, investigadores y extensionistas de la Didáctica General, a fin de actualizar, visitar y construir propuestas inscriptas en este siglo XXI.

Paralelamente, invitamos a docentes, investigadores, extensionistas, estudiantes de grado y posgrado a que presenten sus producciones en los distintos espacios que se organizaron para el diálogo, el intercambio, los debates y las conversaciones transgeneracionales que enriquecerán los días de encuentro.

Modalidad: Presencial.

Lugar de las Jornadas: Hipólito Yrigoyen 1969, Cipolletti, Río Negro.

Para más información: jornadasdidacticageneral2025@gmail.com

Noviembre

- **32° Jornadas de Jóvenes Investigadores. La educación y la ciencia transforman realidades**

Fecha: 5, 6 y 7 de noviembre de 2025.

La Universidad Nacional de Tucumán y la Secretaría Ejecutiva de la Asociación de Universidades Grupo Montevideo (AUGM) tienen el agrado de invitar a las Universidades integrantes de AUGM a participar de las 32° Jornadas de Jóvenes Investigadores (JJI), que se realizarán los días 5, 6 y 7 de noviembre del presente año, de forma presencial, bajo la consigna “La educación y la ciencia transforman realidades”. Siguiendo las características del Programa JJI, se convoca a estudiantes de grado y de posgrado, docentes en formación, becarios de investigación, de las Universidades de AUGM, que cuentan con resultados parciales o totales de investigaciones relacionadas a alguno de los temas propuestos en los Ejes Temáticos, a postular a esta actividad académica y exponer sus investigaciones durante las Jornadas.

Modalidad: Presencial.

Lugar de las Jornadas: San Miguel de Tucumán.

Para más información: 32jjiugm@rectorado.unt.edu.ar